

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清子

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 西川豊長
 幹事 中山信夫
 会報委員長 西尾正巳

No. 31

築け未来を 行動力と先見の眼で

BUILD THE FUTURE WITH ACTION AND VISION

1996～97年度 RI会長 ルイス・ピセンテ・ジアイ

きょうの例会

第702回 平成9年2月25日(火)

ルブラ王山にて12時30分より

先週の記録

第701回 平成9年2月18日(火) 晴

◇ “我等の生業”

◇ お誕生日祝福

小坂井君(2/18)

◇ 出席報告

会員	69名	出席	49名
----	-----	----	-----

出席率 71.01%

前々回 1月28日(修正出席率) 100%

◇ ビジター紹介 2名

◇ ニコボックス

名古屋東山RC 桜井 督嘉君 当社社長(元会員 安藤銀之助)の奥様の入院に際し、会員皆様の御厚情、誠に有難うございます。また成田良治様の奥様には入院以来毎日料理、洗濯等心温まる御奉仕に頭が下がります。本来ならば我々社員がすべきところなのに社員一同心から感謝しております。有難うございました。尚、3月25日名古屋東山RCのチャーターナイトの御出席をお願いに上がったと思いますが宜敷く御願ひ申し上げます。

小杉 啓彰君 吉田敬岳君、先日はありがとう。

松島 孝彰君 久しぶりです。

水野 民也君 白梅、紅梅、緋梅、春近し

大谷 和雄君 名短大付高IAC前会長石川愛さんが高校生文化大賞コンクールで文部大臣賞及び全国高等学校長協会賞を受賞しました。夫人誕生日祝い。

竹内 眞三君 ①大口先生先日は有難うございました。②昨日13年前のマーウットーン・ソムサク君(米山奨学生)が訪ねてくれました。千種クラブの皆様よろしく。

秋山 茂則君、浅井 誠寿君、二村 聰君、釜谷 健一君、河村 政孝君、小山 雅弘君、久野 峯一君、宮尾 紘司君、三好 親君、水野 宏君、永井 正義君、中井 常雄君、中根 三郎君、成田 良治君、西川 豊長君、西野 英樹君、西尾 正巳君、佐久間良治君、田部井良和君、田中 昭二君、舎人 経昭君、魚津 常義君、和田 正敏君、渡辺 辰夫君、吉田 節美君 立春とは言えまだまだ寒さが厳しいのでかぜを引かないよう。

林 哲夫君 結婚記念日祝い。

◇ 中山幹事報告

1. 次回例会は例会場工事の為、12時30分よりルブラ王山葵の間にて、開催致しますのでお間違いの無いようご出席下さい。

又、理事役員会を午後6時より比翼にて開催致しますので、理事役員の方はご出席下さい。

2. ロータリー適用相場 現在1ドル111円が、3月1日より119円に変更されますのでお知らせ致します。

◇ 西川会長挨拶

ぼつぼつ梅の便りを聞くようになりました。梅一輪一輪の暖かさと申しますが、まだまだ寒さきびしいものがあります。各地では、春を呼ぶ冬の最中の行事が各地で行われています。

たとえば、近くでは、2月15日に岡崎市滝町の滝山寺の鬼まつり、春を呼ぶ炎のまつりがあり、2月14日には、稲沢市国府宮のはだか祭(2月20日)に奉納される大鏡もちのもち作りが、今回の奉納地海部郡甚目寺町でありました。

さて、2月23日は、ポール・ハリスが他の3人と共に、シカゴ市で第1回の会合を開いた日であります。ロータリーの名は後日つけられたのですが、まさにロータリーの創立記念日であります。

RI理事会は、これを記念して、毎年2月を「世界理解月間」に指定しております。

そこで各クラブでは、この月間中、世界平和のために理解と親善を強調するプログラムと活動を実施することになっています。

その一つが、国際奉仕活動としての世界社会奉仕(WCS)であり、そのほかに青少年交換、ロータリー財団などであります。

しかし、現実には世界には、国、人種、言語、宗教、習慣などの違いにより大きな困難が伴っています。

地球上の人口56億のうち、1/3が子供であります。56億のうち、20億人以上の人が飢餓や病気や非識字に苦しんでいます。こういう現状が世界社会奉仕(WCS)の対象とされています。

この点で、特にお知りおき願いたいのは、2760地区が全世界地区でも屈指の“WCS活動地区”となっていることでもあります。

当地区では、毎年2月フィリピンとタイ国に訪問旅行を行い、実施プログラムの実態を自分の眼で確かめると共に、先方のロータリークラブと友情溢れる交歓をし、ドネーションといって、寄付金の寄贈を行います。現地の人たちの喜んでる姿にちかに接することができ、一行は大変感激したということでもあります。

一方、青少年交換は、97年度からアメリカ、カナダ、オーストラリアに加え、ブラジル、フィンランドの計5か国へ高校生を派遣するものがあります。ただ、女子高生の応募が圧倒的に多く、男子の応募の少ないのが現状であります。それにつけても、私はポール・ハリスが青年時代5年間の武者修行をしたということが思い起こされます。青年時代の冒険心と困難に立ち向う勇氣に期待したいと思えます。

◇“新世代のためのロータリー会議”報告
西野青少年活動委員長



平成9年2月15日(土)に中区役所にて、守山ロータリークラブをキークラブとして新世代のためのロータリー会議——21世紀に向けて“今”——をテーマに名古屋第二分区10ロータリークラブとインターアクトクラブ、ローターアクトクラブの会員、ボランティア団体の出席をえて開催されました。今年度RIルイス・ジアイ会長は「築け未来を——行動力と先見の眼で」のテーマを掲げられ、その具現化のためにロータリーが新世代の人達を強化するプログラムが不可欠であることを強調されています。

松本ガバナーは次の世代を準備するために後継者の新世代を対象とした活動の実践を強調されたところ。13時に松本ガバナーの点鐘に続き古川分区代理より社会国際より青少年活動へ比重がかかってきているとの歓迎のことばがありました。出席者紹介のあと、松本ガバナーより新世代の人を対象とした対話を持ち、地域のリーダーとなる若い世代とともに話し合い、実のある有意義な会議にしたい。続いて加藤地区青少年委員長から主張をすることが大切である旨挨拶があり、パネルディスカッションに先立ち天野鎮雄氏より若者考をテーマに講演がありました。出席者はパストガバナー蜂谷弘道氏、名短付高校インターアクトクラブ堀尾政世さん、大学生の吉田龍宏君、佐藤美登世さん、名城ローターアクトクラブ、田村真由美さん、コーディネーターとして天野鎮雄氏76名です。21世紀はどんな風になってほしいか。そのために今何を考えているかをテーマに話し合った。ボランティアの現状、少子化、高齢化の問題、言葉遣いのみだれ、医療と福祉の問題等、ディスカッションした。総評として貴重な体験と若い人の意見に感謝し若者に期待し、21世紀をまかせたい旨、松本ガバナーより挨拶があり閉会した。

ロータリーワールド(一口メモ)より

法律に違反した若者の生活を向上するために、ベネズエラのサン・クリストバル・メトロポリターノ・ロータリー・クラブ(第4380地区)は、タキラ州の役員との協力により、非行少年収容所の改善をしました。ロータリアンは、収容所のリクリエーション場、寮、スポーツ設備を修理し、チェスやその他のゲーム用、および食堂での食事用のテーブルを設置しました。

◇例会変更のお知らせ

- | | |
|---------|--|
| 名古屋東山RC | 3/6(木)I.M.登録の為、3/10
ナゴヤキャッスルにて |
| 名古屋東RC | 3/10(月)名古屋第二分区I.M.
開催の為、ナゴヤキャッス
ルにて16時より |
| 名古屋和合RC | 3/12(水)創立25周年記念例
会の為、ナゴヤキャッス
ルにて17時より |
| 名古屋西南RC | 3/13(木)創立記念例会、I.D.
M.の為、御園座にて |
| 名古屋東山RC | 3/13(木)和合RC25周年記念
式典全員出席の為、3/12(水)
ナゴヤキャッスルにて17時より |

◇次回例会(3月4日)

友愛の日(立食)